



▶ SE EMPANTANA RELEVO DE LA MESA DIRECTIVA EN CÁMARA DE DIPUTADOS P. 4

CÁMARA DE DIPUTADOS POSPONE ELECCIÓN DE NUEVA MESA DIRECTIVA

Debido a la falta de consensos por parte de Morena, Sergio Gutiérrez continuará en funciones

FRANCISCO MENDOZA NAVA

nacion@contrarepública.mx

La Cámara de Diputados pospuso la elección de la nueva Mesa Directiva ante la falta de consenso entre la bancada ante los perfiles propuestos por el Partido Acción Nacional (PAN) para la presidencia: Margarita Zavala Gómez del Campo, Germán Martínez, Kenia López Rabadán y Federico Döring Casar.

El diputado Sergio Gutiérrez Luna, en su papel de presidente de la Mesa Directiva saliente, confirmó que no se había generado un consenso.



El PAN deberá esperar hasta el próximo 5 de septiembre. **Cuartoscuro**

Finalmente, externó su confianza en que el acuerdo de apoyo a la Mesa Directiva se podrá alcanzar en los próximos días. En ese sentido, señaló que continuará por cinco días más como presidente de la cámara su compañero de partido Sergio Gutiérrez Luna. ●